

Cuba aboga por ratificar principios de la Federación Sindical Mundial (+Foto)



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 3 feb (RHC) El secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Ulises Guilarte de Nacimiento (en la foto) argumentó que se hace necesario e imprescindible la realización del XVIII Congreso de la Federación Sindical Mundial (FSM), organización en la que nuestro país ocupa una de las Vicepresidencias.

El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba intervino en Reunión Virtual del Consejo Presidencial de la FSM, en la que denunció ante sindicalistas del orbe el incremento del desempleo debido a la pandemia de la Covid-19, y a la política neoliberal de transnacionales.



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

Por esa urgencia, los presentes respaldaron la propuesta de realizar el XVIII Congreso de la organización los días 6, 7 y 8 de mayo próximo, en Roma, Italia.

Guilarte de Nacimiento exhortó a convertir la cita en una plataforma de lucha, de combate y de ratificación de los principios de la Federación Sindical Mundial. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/284987-cuba-aboga-por-ratificar-principios-de-la-federacion-sindical-mundial-foto>



Radio Habana Cuba